

Antragsteller: SPD OV Freiburg Stühlinger

Nationale CO2-Bepreisung noch dieses Jahr

Die SPD-Freiburg fordert die Landes- und Bundes-SPD auf, noch im Jahr 2019 eine nationale Bepreisung von CO2-Emissionen basierend auf einem Umverteilungsprinzip auf den Weg der Gesetzgebung zu bringen.

Die Bepreisung von CO2-Emissionen ist eines der Kriterien, an denen der Fortbestand der Koalition im Bund zu entscheiden ist. Scheitert dies CO2-Bepreisung am Koalitionspartner, sprechen wir uns dafür aus, die Koalition zu beenden.